
マレットゴルフ場の復旧について 
 

【ご意見】 

 千曲橋と平和橋のマレットゴルフ場の芝の張替工事が行

われていますが、このコロナ禍において、税収も減少するこ

とが予想されることもさることながら、コロナ禍で経済的な

打撃を受けている業態への支援策へ税金を投入すべきでは

ないですか？ 

 この時期に遊興であるマレットゴルフ場の芝の張替に税

金を投入した目的を教えていただきたい。また、今回の事で

市が税金の使い道としてどういった優先順位付けで予算付

けをしているのか本当に不安になりました。この点も公表願

います。 
 

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。

お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し

上げます。 
 

【回答：都市計画課】 

令和元年東日本台風災害で被災した、河川敷内の緑地公園

７箇所すべての復旧工事として芝の張替え工事を実施して

おります。 

 ８割以上が農地、山林、川の自然的土地利用となっている

自然に恵まれた千曲市には河川敷内の緑地が多くあります。 

 令和元年東日本台風の被災後において、マレットゴルフ場

をはじめ、運動場、野球グラウンドの早期復旧と開園を望む

声が、市内外から寄せられる中で、原形復旧整備を進めてま

いりました。 

 マレットゴルフ場の復旧にあっては、利用される方々の健

康づくりや地域交流の場となるほか、観光振興の面からも再

整備が期待され、コース整備については利用者協会などと協

議をかわす中で、張芝整備を行うこととしたところでありま

す。 



【回答：財政課】 

コロナ禍における適切な税金の使い道についてのご意見

をいただきました。現在千曲橋緑地マレットゴルフ場等の災

害復旧事業を実施中ですが、財源は過年度災害復旧事業債と

いう地方債（市の借金）を 100％活用しているため、今年

度の事業費には市民の皆様からお預かりした税金は投入し

ておりません。借金でありますので、将来的に返済をしてい

かなくてはならないのですが、交付税措置という制度があり、

返済金のうち、国から約 82％が交付税で補填されることに

なっております。マレットゴルフ場をはじめ台風災害につき

ましては、一日も早い復旧・復興を目指し、財源を確保し、

事業を進めております。 

コロナ禍で経済的な打撃を受けている業態への支援策に

つきましては、これまで事業継続給付金や、消費喚起等を目

的とした経済対策事業を実施してまいりましたが、今後も引

き続き、切れ目のない経済対策事業を実施してまいります。 

また、予算における税金の使い道の優先順位付けにつきま

しては、今年度は新型コロナウイルス感染症にかかる「感染

予防対策」・「生活・企業支援策」を最優先して予算付けを行

っております。その他の予算付けの考え方につきましては、

市ホームページ-市長の令和 3 年度施政方針演説-令和 3 年

度当初予算案の概要及び重点施策をご覧ください。 


